

わたしたちの町

人 口(男)…4,518人
(女)…4,864人
計…9,382人
8月中の転入…19人
転出…27人
世 帯 数…2,306世帯
(8月末日住民登録人口調べ)

広報

あいかわ

昭和59年9月26日 第317号 秋田県合川町 編集 総務課 電話 018678-2111

広報は、中学校生徒会に委託して各家庭に配布しています。(発行予定日毎月20日) 広報への意見や話題などをお知らせください。

'84/9月
317号

きじ放鳥

合川西保育園の園児の皆さん、えぞ館公園できじの放鳥を行いました。

この放鳥は野性の動物たちを保護しようと県の事業の一環として行われたものです。環境が良く、水場に恵まれたところとして、えぞ館公園が選ばれ、四十羽のきじの幼鳥が放されました。

「にわとりにもさわったことがない」と言う園児もおり、園児たちはこわごわの表情。ひとりひとり抱きかかれるように、しっかりとつかまえて「大きくなれよ。鉄砲でうたるなよ」と声をかけます。合図とともに、手を放すと、大きくはばたくきじの方向を心配顔で見送っていました。

えぞ館公園一帯は禁獣区で、案内役の町の獣友会の皆さんも「自然の楽園の中、子どもたちがたくさん育つほしい」と放鳥を見守っていました。

えぞ館公園で

秋空高く、大きく育て!! きっと帰ってきてねと



町長の

行政報告から

稲作は台風被害などによつて約百六十倒伏が見られますが、国県発表の作況指数は一〇三になつておらず、豊作が予想されています。今後の収穫作業に、適切な指導を行います。

畑作では夏秋きゅうりが前半の過剰傾向による暴落から持ち直し、これまで最高の十倍当たり六千円台まで回復し、現在も高値が続いています。アムスマロンは最終的に十竹当たり四十万円程度の粗収入が見込まれています。大野台のハウス栽培は二作物のきゅうりの収穫期に入り、アムスマロンは大根などが作付けされています。これら作物について、関係機関による指導の強化を行っています。

県と関係町村が主体になります。県と関係町村が主体になります。県と関係町村が主体になります。

鷹角線については国鉄再建法により国鉄線としての存続が不可能となり、地域の生活と県全体の発展を考える現実的な方針として第三セクター方式により存続開通を図ることになりました。県と関係町村が主体になります。

秋田内陸縦貫鉄道株式会社資本金三億円。当町の出資額は千二十万円が予定されています。町立合川南小学校の津波駆除による損害賠償請求の訴訟については、これまで秋田地方裁判所で三回の口頭弁論が行われ、八月二十七、二十八日、現場検証と証人尋問が行われました。

町教育委員に三浦義一氏(三木田)佐藤キミ氏(川井)を再任することに同意しました。

〔教育委員の任命〕

〔町国民健康保険条例の改正〕

〔退職者医療制度の新設等にともなう改正を行いました。〕

〔土地の取得〕

〔一般会計補正予算〕

〔教育委員の任命〕

〔町国民健康保



「健康づくりを日常の生活習慣に」と
参加者の輪が大きく広がる——
(健康まつり開会式)

"健康"に誓い新たに みんなの集い

意見発表の前夜祭も——第7回健康まつり

四十代、自分の体を
自分で知る



成田誠治さん
(五輪岱)

私の健康と言うことでは、小学校時の十キロ近い徒步通学が体力づくりの基礎になりました。二十代、三十代は身体をフルに動かしても、すぐに疲れがとれました。四十を過ぎると疲れが残り、体調をコントロールできず老若の差ということを考えさせられています。特に睡眠不足がこたえます。休養、そしてよく食べる心を守っています。

保健課の勧めで人間ドックに入りました。異状なしの通知を受けた時は、たいへん安心しました。同年代の人の病気に、ぞつぞつと心がけています。

自分の体を良く知ることが、健

康づくりには大切だと呼びかけています。

検診を受け、近代医学を活用して自分の体を守っていかなければならぬと思っています。

自分の体を良く知ることが、健

康づくりには大切だと呼びかけています。

生きがいを持つて
自然の中

御所野長三郎さん
(鎌沢)

生きがいを持つて
自然の中

考えたい

中学生の食生活

合川中学校3年
関 明子さん
(梅栄)

私の部落の健康状態を調べて
見ると、過去には脳卒中の死亡
率が高く、また現在働いている
人でも、腰の痛みなどを訴えて
いる人が多くありました。高齢
者の検査率は高いのですが、迷
信的な考えが残っている人もい
ました。老人クラブでは△新鮮
な食べ物をとる。鶏を飼い卵を
自給すること。△地域づくりに参加
すること。△ゲートボールなど
体を動かすこと。△休養をとる
ことです。元気になりました。や
くらに、朝食を食べてこない人、給食を

合川中学校の生徒の健康につ
いての意識と、食生活の実態を
調べました。日中、保健室に立
ち寄る人が多く、そのほとんど
は「体調が悪い」と訴え、「ど
うが悪いかわからない」というの
です。調査の結果「体調が良い」
という人は「四〇%しかおらず、
その場合、何度も病気ましたが、
検診で早期に見つけた病気だけ
です。そのため、元気になりました。
私たちは、この結果を参考にし、
信条としています。

△保健衛生功労者△三沢美保子
(駅前) 越高ミサ(同) 松岡千代(同)
△地域保健功労者△向井フミ(梅栄) 工藤洋子(木戸石) 藤岡興子(羽立)

△健康管理優良事業所△株村駒
商会 小笠原塗装㈱ △日本赤十字社

△健康金効力章△武石直(県立
農業大学校)

第七回健康まつり表彰者

合川市川署では左記のとおり
国有地(公務員宿舎跡地)を売
りています。

所在等△川井字五郎左工門田の
沢十五百五十m(一区画)、
川井字五郎左工門田の沢十六
一、二、三、四、五五百m(四区画)

売却方法△一般公売

△不法に電波を利用した器具を
持っていたり、使ったりすると
罰則があります。警察や飛行機
無線の混信による重大事故につ
ながりかねません。

△問い合わせ・情報などは東北
電波管理局(仙台市本町三一二
五二二一)にお寄せください。

△電話○二二二一六一

九月二十九日まで

い合せ先△県庁地方課

今月の納期

県民税第2期

国民年金第2期

役場ホールで

十月十一日(土)~二十八日(日)

水害写真展

戸じまりしつかりと

全国防犯運動

十月十一日(土)~二十八日(日)

役場ホールで

九月二十九日(日)~二十八日(日)

受付△十月二十二日

月四日まで

願書交付・問い合わせ先△県庁職業訓練課

△行政書士試験

試験△十月二十九日(日)

受付△九月二十九日(日)

願書交付・問い合わせ先△県庁地方課

△技能検定

受付△十月十七日(日)

職種△大工、製図など三十四職種

△消防設備士試験

試験△十月二十九日(日)

受付△九月二十九日(日)

願書交付・問い合わせ先△県庁消防防災課

△機構改革のお知らせ

大蔵省東北財務局の秋田財務事務所△千葉・愛知・静岡・大阪・兵庫の建設・製造など事業所

六四一三六〇八

年金

請求は

よく考えて

お年寄りと

町のこよみ

税金

出稼者合同選考会

日時△十月三日(火)午前九時三十
分~正午

場所△鷹巣中央公民館

参加予定△東京・神奈川・埼玉

千葉・愛知・静岡・大阪・兵

庫の建設・製造など事業所

履歴年金の老齢年金・通算老

齢年金は六十五才から支給され

ます。しかし希望すれば六十才

から六十四才の間でも、繰り上

げ支給を受けることができます。

年額から一定の割合で減額さ

れ、その減額が生涯続きます。

逆に支給を六十六才以後に繰り下げるに一定の割合で増額され

それが生涯続きます。

よく考えて、慎重に請求の手

続きを進めよう。

年額から一定の割合で減額さ

れ、その減額が生涯続きます。

それから支給を六十六才以後に繰り上

げ支給を受けることができます。

年額から一定の割合で減額さ

れ、その減額が生涯続きます。

それから支給を六十六才以後に繰り上

げ支給を受けることができます。</

